

# PRESENTACIÓN

Iveth Portela A.

José Gabriel Carvajal O.

## PRESENTACIÓN

La Revista Ensayos es un espacio creado para el fortalecimiento de nuestra comunidad académica a partir del estímulo y la divulgación de la producción de estudiantes de pregrado de áreas empresariales del país, específicamente de los trabajos presentados en el Foro de Administración que se realiza en noviembre de cada año desde el 2007, en la sede Manizales de la Universidad Nacional de Colombia, con la financiación de la Facultad de Administración, y en algunas versiones con el apoyo de la Dirección de Investigaciones Manizales (DIMA) y la Vicerrectoría de Investigaciones.

Hasta el 2011, el evento convocó a las escuelas de administración de Manizales, pero en 2012 contó con la participación de escuelas de áreas empresariales del país.

Luego que el Consejo de la Facultad aprueba la realización del evento, se inicia su divulgación, principalmente, entre las escuelas con las que se han establecido lazos fuertes de cooperación a partir del reconocimiento respetuoso y el afecto que generan los esfuerzos por trabajar en red y acompañarse en la distancia.

Los profesores amigos e interesados motivan a sus estudiantes para que elaboren ponencias, producto de sus reflexiones académicas o de su participación en semilleros, proyectos, o grupos, en los cuales, tienen la oportunidad de iniciarse en la actividad de investigación que tanta falta hace en nuestra comunidad.

Al enviar los trabajos, los estudiantes afrontan el proceso de escribir para publicar. Sus trabajos son arbitrados por profesores colaboradores y por un equipo de trabajo local. Se seleccionan los trabajos más prometedores y se inicia con los estudiantes un proceso de mejoramiento, que dura varios meses, hasta tener productos que se puedan someter a discusión de la comunidad y ser publicados.

En el mejoramiento de estos documentos está la dedicación de los profesores de otras escuelas y el esfuerzo del equipo local, es eso lo que permite que el Foro de Administración de cada año se realice. Producto

de las presentaciones y las discusiones en el evento, los documentos son nuevamente intervenidos para su publicación en la Revista Ensayos.

El equipo editorial agradece a los estudiantes autores, a los profesores que los motivaron, a los que colaboraron en la evaluación y en la corrección, que hacen posible el Foro y la publicación de esta revista que aparece como el número uno en versión electrónica, pero que llega a su número cinco, luego de la realización de seis Foros.

Agradecemos también a la Facultad de Administración, a la Dirección de Investigaciones Manizales (DIMA) y la Vicerrectoría de Investigaciones de Universidad Nacional de Colombia por haber financiado este Foro de Administración 2012.

Se renueva la invitación a las escuelas del país para que participen en próximas versiones y estimulen la consulta de la revista, la cual seguirá estando disponible en:  
[http://gta.manizales.unal.edu.co/fteadmon/revista\\_ensayos.php](http://gta.manizales.unal.edu.co/fteadmon/revista_ensayos.php)